
久里浜地域運営協議会第 48回定例会 

（令和 2年度第 2回） 

日時：令和２年７月２１日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第１・２会議室 

 

委員出席者 ：小川会長、森下副会長、臼井副会長、中井理事、山田理事、君島

会計、吉川監事、村松監事、井出委員、島内委員 

土木部道路建設課：辰馬課長、高田係長、橋本担当 

新市立病院建設担当：上阪課長、鷺阪主査、原口担当 

事務局出席者：本多館長、村野副館長、寺島担当、塚田 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

 

 

１.あいさつ 

 様々な活動が停滞している中、久里浜全体にかかわる課題を進めることが地

域運営協議会の役割だと思い取り組んで頂きたい。 

 

２.他団体から 

 

（１）西口栄通り整備事業について（土木部道路建設課辰馬課長）資料①参照 

 

・平成 30 年度は測量、令和元年度は地質調査を進めてきました。昨年は、小

川会長、森下副会長、小林西口栄通り商店会長及び職員が現場を一緒に歩き、

直接ご意見をいただきました。今年度は、新型コロナの影響で発注が遅れま

したが詳細設計を行います。９月１日に詳細設計の会社が決定する予定です。

いただいたご意見は可能な限り、計画に反映いたします。 

・道路幅１１メートルという限られた区域で、緊急車両の交通を考慮しながら

バランスをみて歩道の拡張工事を進めていきます。可能であれば、東電や

NTT に依頼し、電柱移設工事も予定していきます。 

・令和４年度から工事開始予定ですが、全長約４００メートルの道路をいくつ

かに分け、複数年かけて事業を進める計画です。 

 

 



（委員） 

要望書を提出してから１０年以上経過していますが、「複数年」とはど

の程度でしょうか。 

（係長） 

現状では、３～４年程度を見込んでいます。今年度の詳細設計内で、地元

住民の生活を優先させながら、工事を進めるにはどうすれば良いかを検討

いたします。 

 

（委員） 

    資料１に今年度中に「地運協への設計内容の説明」とありますが、いつ

頃を予定していますか。 

（係長） 

    神奈川県警察本部と協議をし、歩道をどのくらい広げられるか、車道を

どこまで狭められるのかを協議し、その結果をこの場でご説明したいと考

えています。時期は、年明け頃になると思います。 

 

   

 

（２）神明公園に建設予定の新病院について（新市立病院建設担当：上阪課長） 

  

・当初は、令和２年３月頃に基本計画の説明と交通量調査結果分析結果を 

報告する予定でしたが、新型コロナウィルスの影響で報告が遅くなりまし 

て、申し訳ございませんでした。 

  ・新病院は、うわまち病院の基本理念や方針を引き継ぎます。規模は、延床 

面積３６,０００㎡、事業費用は約２６４億円です。令和４年度から工事に 

着手し、令和７年夏の開院を予定しています。現在、建物の高さや階数を 

検討しています。 

  ・新病院建設に伴い、神明公園のグラウンドが使用できなくなるため、「神明 

第２公園」を整備し、令和３年秋以降に機能移転をいたします。 

  ・新市立病院は、患者の迅速な搬送に対応するため、ヘリポートを整備す 

る予定です。本来は、地元の皆様を対象に説明会を開催したいと考えてい 

ましたが、新型コロナウィルス感染が収束しないため、資料を回覧し周知 

を図ろうと考えております。 

  ・交通調査の解析結果については、神奈川県警察との打ち合わせ後に、この 

場で報告をする予定です。 

 



 （委員） 

  感染症対策に関する計画はありますでしょうか。 

 （課長） 

エレベータ等、感染症患者の動線を分離して、他の患者と接触しないよう

にする対策等を計画しています。 

  

（委員） 

以前、川を暗渠にする提案をしたが、今後その案を検討する予定はありま

すでしょうか。 

（課長） 

  基本的には、工事の費用や工期を理由に、昨年度お断りさせていただきま

したが、ご心配されている緊急車両の交通に関しては、神奈川県警察とスム

ーズな進入について話し合いを進めたいと考えています。 

（委員） 

夜間の緊急車両が周辺住民へ与える騒音の影響も配慮していただきたい。 

近隣の町内の声も聞いていただきたい。 

（委員） 

大きなスーパーができるなど将来的に交通量がどのように変わるかどう

かは現時点では想定できないので、病院専用の道路が必要だと考えています。 

 

（委員） 

基本理念の「地域社会へ貢献します」の具体的内容をもう少し聞かせてほ

しい。この病院が地域の中心となり今までにないような病院として存在して

ほしいと思っている。 

（課長） 

今後病院と協議をし、具体化していきたいと思います。 

 

 

１．新委員紹介 

・森下委員が、久里浜観光協会の会長となられました。 

・井出委員は、PTA協議会第 7部会会長として新しく参加されます。 

 

（森下委員） 

私が観光協会と商店会の代表を兼務するのではなく、久里浜商店会副理事

長の橋本さんに商店会副理事長として、再びこの会議に参加していただきた

いと考えています。 



 ３．議題 

（１）令和元年度事業報告 

    ・報告書の通り実施しました。 

 

（２）令和元年度収支決算書 

    ・Ｐ.１０の内容を報告 

 

       → 全会一致で承認を得ました。 

 

（３）令和２年度事業計画 

  

ア 定例会について（事務局）  

・例年通り、奇数月に全６回の会議を予定しています。 

 

    イ みんなの公園専門部会（山田部会長） 

      ・公園は、本年度８月末で閉園しますが、規模を縮小して活動を続

ける予定です。 

 

    ウ 防災・防犯専門部会（中井部会長） 

      ・新型コロナウィルスの影響で、メインのイベントである震災時避

難所運営訓練は中止することに致しました。過去５年間の訓練

の実績があるので、何かあれば過去の経験から運営ができると

判断致しました。 

      ・「安全・あんしんのつどい」や「青少年育成活動地域連絡会との

意見交換会」などの活動も中止といたしました。 

 

 

（委員） 

横須賀市主催の風水害への訓練に関して、地域運営協議会として関わる予定

はあるでしょうか。 

（中井部会長） 

防災・防犯検討委員会の委員も含め、１町内会２名程度の人数で訓練に参加

する予定です。詳細が決まりしだい、町内会・自治会長あてに連絡をする予定

です。 

  

 



エ 歴史と文化専門部会（小川会長） 

      ・現状の夫婦橋の説明板の文章が難しく子どもたちに伝わりづら

いと思う。子どもたちが地元の歴史に関心を抱くような、わかり

やすい説明板を新たに設置したいと考えています。 

      ・２０２１年度版のくりはまカレンダーを製作しています。 

      ・本日お配りした「お散歩ＭＡＰ」は大変好評で、久里浜地区の小

学校３年生や中学生にも配布いたしました。行政センターの４

番窓口で配布しており、連日多くの方が取りに来ているようで

す。 

      ・20,000 部限定ですので、まずは町内会・自治会向けに回覧をし

ましたが、今後は新聞などを使って広報する予定です。 

 

    オ 駅周辺再整備専門部会（小川会長） 

      ・本日、土木部からの報告の通りに進捗中です。 

 

 

 

 

 

 

 

 （４）令和２年度 予算案（事務局） 

   Ｐ.１５の内容を報告 

  

    （委員） 

         「みんなの公園専門部会」の活動は規模を縮小するので、予算案の通

りにはいかない可能性があります。 

 

     →全会一致で承認を得ました。 

 

 

 

 

 

 

 



４．その他 

 

（１） 御稜威橋新設工事のお知らせ（小川会長） 

陸上自衛隊久里浜駐屯地の御稜威橋の老朽化に伴い、橋を新設する

計画があります。工事期間中は、道路規制が発生するようですので、町

内会・自治会向けにお知らせを回覧してもらう予定です。 

 

 

（２）人口・地形条件を勘案した横須賀市民の移動に関する調査検討について（小川会長） 

     高齢化社会に伴い、高台に住んでいる高齢者が病院や買物へ行くこ

とが難しくなっています。スマホに目的地や時間を入力すると、AI が

判断し、客を乗せ目的地へ行くような仕組みを大学や企業も参加して

検討しているようです。調査対象地区として、久里浜の長瀬やハイラン

ド、岩戸が含まれています。 

 

 

  （３）アベノマスク回収について（森下副会長） 

仲通り商店会に、アベノスクの回収ボックスを配置しました。今日現

在で約 2,000 枚が集まりました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回は令和２年９月１５日（火） 

午後 6時 30分～ 

久里浜コミュニティセンター 第 1会議室 


